



03 de septiembre de 2024

Primeras Planas

Paran la Corte
Fraudes a usuarios de la banca rompen récord

Ponen pausa a juicio contra juzgadores

También trabajadores de la Corte se suman al paro contra la reforma

Se extiende el paro judicial; trabajadores de la Corte se suman

Inicia aprobación de reforma sin resolver dudas de costos, boletas, tiempos...

Empleados de la Corte se suman a paro

Temen por sus casas

El bombero favorito

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

. .

La Jornada La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Instan a buscar nueva estrategia de seguridad

La Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM realizará, del 5 de septiembre al 3 de octubre del presente año, el ciclo de mesas Dimensiones de la Seguridad, como parte del "Seminario Universitario de Estudios sobre Democracia, Defensa, Dimensiones de la Seguridad e Inteligencia". El ciclo de mesas arrancará el 5 de septiembre con el tema Seguridad Ciudadana; el 12 del mismo mes, **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, y José Luis Urióstegui, alcalde de Cuernavaca, Morelos, hablarán de la seguridad pública. Excélsior

Avanzan trabajos en transición de seguridad

En el marco de los trabajos de transición, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Ícela Rodríguez, se reunió este lunes con el senador Omar García Harfuch, quien la sustituirá en el cargo a partir del 1 de octubre. En la sesión, Harfuch estuvo acompañado por Marcela Figueroa, Francisco Javier Moreno Montaño, Omar Reyes Colmenares, Francisco Almazán Barocio, Héctor Elizalde Mora y Jorge Mezher. El Heraldo de México / Excélsior / La Razón

Arranca SSC operativo contra pirotecnia ilegal

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que implementó el "Operativo Cometa 2024", en las 16 alcaldías, con 9 mil 630 **policías**, cuya tarea será inhibir la comercialización y uso de pirotecnia durante las festividades de los días patrios. Detalló que sus elementos son apoyados con mil 188 vehículos, 10 motopatrullas, cinco grúas, 15 ambulancias y 10 motoambulancias del **ERUM**, además de un helicóptero de la Dirección General de Servicios Aéreos "Cóndores". Reforma / El Universal / Contra Réplica / La Jornada / Metro / UnomásUno

Al corralón, 56 mil 683 motos en siete meses

De septiembre de 2023 al mes de abril de 2024, a través del dispositivo vial Salvando Vidas, la **Subsecretaría** de **Control de Tránsito** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** remitió a 56 mil motocicletas a los depósitos de la dependencia. Asimismo, impuso 86 mil 670 infracciones a motociclistas, entre otros motivos, por estacionarse en lugar prohibido, circular sin placa, no utilizar casco, no circular con las luces encendidas, etc. La Prensa





03 de septiembre de 2024

Pocos valores

Como parte del operativo para castigar a quienes invaden los carriles confinados del Metrobús, **policías** de **Tránsito** de la **SSC** infraccionaron ayer un vehículo blindado. Ocurrió en la Línea 3 del articulado, frente al Hospital La Raza. Reforma

Evitan suicidio de mujer en Iztapalapa

Policías de la **SSC** evitaron que una mujer atentara contra su vida desde lo alto de un puente peatonal, en la colonia Ampliación Emiliano Zapata, alcaldía Iztapalapa. Los uniformados lograron acercarse a la persona y, en una rápida acción, la sujetaron y la colocaron en un lugar donde su integridad física no corriera riesgo. Basta

Fallece taxista en colisión con poste

Un taxista murió en un accidente automovilístico que se registró la madrugada de ayer, en calles de la alcaldía Iztapalapa. **Policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fueron informados de un percance vial en el Anillo Periférico, en la colonia Presidentes de México. <u>La Prensa</u> / <u>Basta</u>

Tras las rejas por vender narcóticos

Elementos de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una pareja en posesión de 77 dosis de posibles narcóticos sobre avenida Noé, en la colonia Guadalupe Tepeyac, alcaldía Gustavo A. Madero. <u>La Prensa</u>

Loquillos desde chiquillos

Dos jóvenes menores de edad, presuntamente ligados al grupo criminal Fuerza Anti-Unión, fueron detenidos por **elementos policiacos** en calles del Centro cuando manipulaban 200 dosis de metanfetamina y una bolsa de mariguana. El Gráfico

Matan a dos "fichitas", uno estaba en prisión

Un hombre, presunto narcomenudista, perdió la vida tras ser atacado a balazos en un inmueble ubicado en la alcaldía Cuajimalpa, los responsables lograron escapar. La misma noche, "Osmar", un sujeto señalado como líder de extorsionadores de la Unión Tepito, fue asesinado dentro del Reclusorio Santa Martha Acatitla por otro recluso identificado como "El Chilaquil". El Gráfico

Mercado de Sonora: El lugar ideal para amarres, limpias, pociones y lectura del tarot

Entre los más de 300 mercados que hay en la CDMX, el de Sonora resalta por la venta de productos relacionados con la magia, el ocultismo y la santería. En 2023, la organización Va por sus Derechos interpuso un amparo contra la alcaldía Venustiano Carranza, la Agencia de Atención Animal, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la **Brigada de Vigilancia Animal**, el Departamento de Mercados y la Tesorería Pública para detener la venta ilegal de animales en el Mercado de Sonora. +Chilango

Tormenta provoca caída de árboles en Benito Juárez

Se registró la caída de cinco arboles sobre un parque y la avenida Plutarco Elías en la alcaldía Benito Juárez, al lugar arribaron personal de Protección Civil y Bomberos, quienes seccionaron los sujetos forestales sin reportar mayores incidentes. La zona fue acordonada por **policías metropolitanos**. <u>El Universal</u>





03 de septiembre de 2024

Vecinos de El Capulín toman obras del Interurbano

Vecinos de la colonia El Capulín tomaron obras del Tren Interurbano México-Toluca en la alcaldía Álvaro Obregón para exigir a la Sobse de la CDMX los dictámenes de riesgo y estudios de seguridad que presentan 33 hogares, derivado de la construcción del tramo elevado. Cerca de 20 personas salieron a manifestarse en el cruce de las calles de Presa Tacubaya y Río Santo Domingo, quienes impidieron el paso de los automóviles por más de dos horas. ahí un grupo de **policías metropolitanos** los replegaron contra la banqueta con la promesa de una mesa de diálogo. <u>El Universal / La Jornada / La Prensa</u>

Promover la igualdad sustantiva, parte de la apuesta del gobierno

El próximo gobierno mantendrá y fortalecerá la alerta contra la violencia de género, pero a la par se trabajará en una política de Estado, con una mirada integral para la atención y erradicación de las agresiones contra las mujeres, aseguró Daphne Cuevas, designada como titular de la Secretaría de las Mujeres. Destacó que se apoyará del programa Siempre Vivas, que inició en Iztapalapa, para repetirlo en las 16 alcaldías, con el acompañamiento de dependencias como la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La Jornada

En Edomex detienen a 3 directores de SSP por ligas con el crimen organizado

En acciones simultáneas, fueron capturados los directores de Seguridad Pública de los municipios de Tlatlaya, Coatepec Harinas y Aculco, así como del Comisario de Atlacomulco, cuyas acciones se suman a la del 8 de agosto pasado, del Comisario de Acambay, acusados de los delitos de secuestro exprés y extorsión, relacionados con la desaparición del director de Seguridad Pública de Temascalcingo, Edomex, Agustín "N" y su escolta, Juan Carlos "N". La Fiscalía General de Justicia del Edomex informó que las capturas fueron realizadas por elementos de la Sedena, Semar, **SSC CDMX** y de Seguridad del Estado de México, dado que los ahora detenidos, presuntamente, trabajaban para los cárteles de Jalisco y Michoacán. Contra Réplica

Campo, agua y seguridad

Para el alcalde electo de Milpa Alta, Octavio Rivero, los tres temas fundamentales en su plan de gobierno serán los agricultores, a quienes promete capacitar y dar mayores apoyos, mejorar el acceso al agua y la seguridad pública. Señaló que la alcaldía llevará a cabo "círculos de trabajo con los comités de seguridad en las colonias, barrios y zonas en las que se presenta incidencia delictiva". También tiene previsto aumentar el número de **policías** y patrullas para "triplicar los rondines en los pueblos". Excélsior

Columna Binoculares: Solo contra el mundo

Desde el fin de semana, comenzaron a presentarse algunas renuncias en la SSC, pero ayer, con la reunión de transición entre el próximo secretario de SSyPC, Omar García Harfuch, con el de la saliente Rosa Ícela Rodríguez, parecen venir nuevas bajas en los órganos locales de seguridad y justicia. Y es que son varios los perfiles que se irán con Harfuch, por lo que el futuro se ve complicado para la ciudad, pues si bien **Pablo Vázquez** era un hombre de las confianzas de Harfuch, todo indica que comenzará el desmantelamiento de las dependencias locales, pues los alfiles fieles y útiles al superpolicía, se van. El Gráfico

Columna Red Compartida

Por lo pronto, quien paga los platos rotos es el SSC de la CDMX, ya que **Pablo Vázquez Camacho** se quedó ya sin subsecretarios porque todos fueron enviados al equipo de transición de Omar García Harfuch, exjefe de la Policía. Se anticipa que en los próximos meses trabajará en consolidar su estrategia de seguridad, la cual incluirá un enfoque en la inteligencia y una estrecha colaboración con las fuerzas armadas. <u>La Prensa</u>





03 de septiembre de 2024

Columna En Tercera Persona: La conexión con Puente Grande / Héctor de Mauleón

El Penal de Puente Grande administra la red de extorsión y sigue trabajando a todas horas, a pesar de que, supuestamente, el centro de readaptación cuenta con un inhibidor de señal. Investigaciones de la **SSC de la CDMX** indican que en Puente Grande hay células encargadas de revisar redes sociales y hacer perfiles de sus víctimas. Cuando han recabado suficiente información, estas células entran en comunicación, por correo electrónico, mensajes de texto o llamadas telefónicas, con trabajadores y empleadas domésticas para hacerles creer que La Patrona, o en su caso, El Patrón, se hallan en un aprieto. El Universal

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se dan a conocer los Lineamientos en materia de austeridad y racionalidad para la aplicación del gasto autorizado a la Policía Auxiliar de la CDMX para el ejercicio fiscal 2024. Gaceta Oficial de la CDMX

Policiaco

La parca rastreó y capturó a exreo

El cuerpo sin vida de un hombre, presunto adicto, fue encontrado dentro de un automóvil por **elementos policiacos** tras rastrear un brazalete de seguridad que portaba debido a un arraigo domiciliario. Los hechos ocurrieron en la colonia San Antonio, de la alcaldía Azcapotzalco; paramédicos diagnosticaron el deceso por un posible infarto. El Gráfico

Se hunde camión dentro de socavón

Un camión de la Ruta 14 se hundió en un socavón, en la colonia San Lorenzo Tezonco, alcaldía Iztapalapa; no se reportaron lesionados y se solicitó el apoyo de una grúa para retirarlo. <u>Basta</u>

Sistema Penitenciario

Programa de box cambia la vida de expresidiarios

Las organizaciones Red Viral, Fundación para la Reconciliación y el Consejo Mundial de Boxeo presentaron los avances del programa "Knockout: no tires la toalla", que busca ayudar a la reinserción social de personas en prisión y después de quedar en libertad. Mauricio Sulaimán, presidente del Consejo Mundial de Boxeo, afirmó que el programa demuestra que las personas sí se pueden rehabilitar y pueden tener una segunda oportunidad al salir. El Universal / El Heraldo de México / 24 Horas

Justicia

Que evalúen a la Fiscalía y nos tomen en cuenta: Lara López

El coordinador general de Investigación Territorial de la FGJCDMX, Ulises Lara, comentó que esta en la mejor disposición de ser evaluado para ejercer el cargo como fiscal de la institución. En entrevista mencionó que la Fiscalía está en condiciones óptimas y han avanzado durante los últimos años, ya que respondieron a las diferentes denuncias, sin embargo, hay temas en los que hay que mejorar. La Razón

A prisión por la desaparición de su pareja sentimental

Elementos de la FGJCDMX cumplimentaron una orden de aprehensión en contra de un hombre de nacionalidad chilena por la posible comisión del delito de desaparición en agravio de su pareja sentimental, en calles de la alcaldía Álvaro Obregón. <u>La Prensa</u>







03 de septiembre de 2024

Imagen Destacada



Arranca SSC operativo contra pirotecnia ilegal



El Operativo Cometa 2024 también se realiza en el Metro para detectar el traslado de pirotecnia por parte de usuarios.